

viernes, 25 de agosto de 2023

Iniciadas las obras para la conexión del pozo de la piscina municipal con la ETAP de Las Navas de la Concepción, actuación de emergencia de la Diputación



En la imagen, Gonzalo Domínguez y Andrés Barrera, junto al director del Área de Servicios Públicos Supramunicipales, inspeccionan el pozo a principios de agosto

La Diputación de Sevilla ha iniciado en esta semana las obras necesarias para la conexión del pozo de la piscina municipal al sistema de abastecimiento general de agua de la localidad sevillana de Las Navas de la Concepción, una vez se han recibido las comprobaciones y garantías técnicas sobre la potabilidad del recurso.

Se trata de una nueva actuación de emergencia que el diputado provincial de Servicios Públicos Supramunicipales de la Institución Provincial, Gonzalo Domínguez, evaluaba a primeros de agosto con el alcalde de Las Navas, Andrés Barrera, ante el déficit en el nivel freático que se está produciendo en algunos de los pozos de los que bebe la localidad.

Domínguez, que constataba en su visita que el sondeo que la Diputación había realizado hace tres años está ya prácticamente agotado y apuntaba a estos problemas de abastecimiento, anunciaba entonces la puesta en carga de esta actuación, cuya ejecución tiene un plazo previsto de dos meses y supone una inversión en torno a los 200.000€.

‘Estas obras de emergencia para la conexión del pozo de la piscina municipal hasta el depósito general de abastecimiento se van a complementar con un nuevo sondeo, que pondremos en marcha una vez contemos en la Diputación con los informes de los estudios geológicos pertinentes’, ha señalado el diputado.



COMUNICACION

